



ENVIRONNEMENT

## Energies renouvelables

Quand l'élimination des déchets devient une source d'énergie 100% renouvelable sur la CASA.

Publié le 15 février 2022

La CASA s'engage pour l'efficacité énergétique et pour le développement des énergies renouvelables !

Le déploiement de réseaux de chaleur ou de froid est un moyen efficace pour développer massivement l'utilisation des énergies renouvelables.

A ce sujet, l'Unité de Valorisation Energétique d'Antibes produit déjà de l'électricité issue de la combustion des ordures ménagères et va aller plus loin : il sera possible de produire plus d'énergie avec la construction d'un réseau de chaleur et de froid pour alimenter en énergie un secteur d'un kilomètre autour de l'usine, notamment sur 3 quartiers des communes d'Antibes, de Valbonne et de Vallauris. (Habitat, commerces, équipements publics...)

